
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １２番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難地域等の生活インフラの整備について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、避難地域等における商業施設の整備にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、国の中間貯蔵施設事業の方針について、どのように

対応していくのか尋ねたい。

三 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 県は、Ｊヴィレッジの施設の充実をどのように進めてい 企画調整部長 エネルギー課

くのか尋ねたい。

２ 東京オリンピック・パラリンピックに向けたアクション 知 事 文 化 振 興 課

プランを踏まえ、どのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。

四 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

１ 県は、福島空港の路線の維持、拡充にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、福島空港の防災機能の強化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

五 地域密着型プロスポーツについて 企画調整部長 地 域 政 策 課

地域密着型プロスポーツのファンを拡大するため、県はど

のように支援していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 地域医療構想について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

地域医療構想の策定に当たっては、地域の声を十分に反映

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 地域産業の６次化の推進について 農林水産部長 農産物流通課

県は、ふくしま６次化創業塾において、どのように人材を

育成しているのか尋ねたい。

八 森林の整備について 〃 森 林 整 備 課

県は、広葉樹林の再生に向け、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

九 １８歳選挙権について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、選挙権年齢が１８歳以上になること

を踏まえ、選挙の啓発にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


